

あきた起業家交流フェスタ2020

開催内容 秋田県内の起業意識の醸成および起業家の発掘、起業家への支援を目的とした交流イベントを開催

創業・起業家同士の仲間づくりの場 起業家展示会

「起業家展示会」は、秋田県内を拠点に活躍する創業・起業家を対象に、相互交流や、新たな人脈づくり、事業の発展、新しいビジネスの創出等に繋げることを目的としており、今年で4回目の開催となった。

食品や雑貨、デザイン・映像等のクリエイティブやオリジナリティにあふれるサービスを提供する34社が参加。会場内には各社工夫を凝らしたPRブースが並び、司会者によるブースインタビューや出展者プレゼンが随時開催されるなど、出展者同士や来場者との交流の場として大いに盛り上がった。

参加者の声

2020年起業 映像制作・ブランディング事業 アウトクロップ・スタジオ

小古間 隆さん

松本 隆慈 トラヴィスさん

栗原 エミルさん

大地深くに眠る鉱石や原石などを掘り起こすことを「アウトクロップ」といいます。そんな大地に覆われた「見えない」原石を見つけて掘り起こし、「見えなかつた」物語を映し出していきたい。その想いで、国際教養大学在学中から映像制作を始め、今年起業しました。全員が県外出身ですが、秋田に来て、秋田が好きになった3人。自主制作した短編ドキュメンタリー映画「沼山からの贈りもの」は、東北映像フェスティバル2020で大賞をいただきました。日本に、秋田に眠っている宝を掘り起こし、映像を通して魅せていくよう、頑張っていきたいと思っています。

2020年起業 除菌・消臭水の製造・販売 エムアイサポート

菅原 一聖さん

新型コロナウイルスの拡大をなんとか防ぐことができないかという想いで創業いたしました。アルコールに代わる除菌・消臭水「ナノアール(弱酸性次亜塩素酸除菌・消臭水)」の製造・販売を行っています。炭酸ガスを「ナノバブル化」して閉じ込める独自の製法により、次亜塩素酸ナトリウム水溶液(塩素系漂白剤)と比較して約80倍の除菌力を実現しました。粗悪な類似品や事実とは異なる報道によって誤解されがちな商品なので、皆さんにもっと知って頂けるよう丁寧な説明と積極的なPRを行っていきたいと思っています。



11月10日(火)、秋田拠点センターALVE

「きらめき広場」を会場に

「あきた起業家交流フェスタ2020」を開催した。

「起業家展示会」、「先輩起業家表彰」と、

「起業家交流会」の3部構成で行われた。



先輩起業家に学ぶ! 先輩起業家表彰

秋田県は、今年が2回目の開催となる「先輩起業家表彰」を、「あきた起業家交流フェスタ2020」に併せて実施した。この表彰は、県内で起業を目指す方々の創業意識を高めることを目的とし創設されたもので、2019年は秋田ノーザンハピネッツ株式会社 代表取締役社長 の水野勇気氏を表彰。今年は秋田を代表する起業家として、いずれも秋田市の株式会社コネクト 代表取締役 中村猛留氏、インターフェイス株式会社 代表取締役 野澤一美氏2名を表彰。中村氏は、事業の一部を団体や企業に支援金として還元を行ったり、商工会議所青年部会長を務めたりと積極的に地域貢献を行っていること、野澤氏は、フレックス制や子連れ勤務、在宅勤務など多様な働き方を取り入れているほか、県内大学生向けの職業体験を実施し、新卒者を積極的に採用している点が高く評価された。

県の猿田産業労働部長は、表彰にあたり「わが国は先進国の中でも開業率が低く、本県はその中でもさらに低位な状況にある。その要因の一つに「起業」というものが仕事を選ぶ上で選択肢の1つとなりうるという認識の低さがあるのではないか。県内で活躍されている素晴らしい起業家の皆様を表彰し、広く知って頂くことで未来の起業家誕生の一助になればと考えている」と語り、来場者に向けて「お二人のご活躍も参考に、新たな可能性に挑戦されることを心から期待している」と呼びかけた。



株式会社コネクト

代表取締役 中村 猛留さん

弊社はOA機器の販売やネットワーク構築に関する工事を専門とし、2012年に起業しました。2017年よりサッカーチームのプラウプリツツ秋田や障がい者支援団体きょうされんとの連携により地域還元型通信回線コネクト光を新規事業として始め、インフラから末端の機器までを事業領域とすることが出来ました。9年目を迎え、特に大切だと感じているのは、自分の事業がそのまま地域貢献になっているという意識を持つことです。近江商人は売り手よし買い手よし世間よしの経営哲学を持っています。成功事例も仲間と共に共有し、一緒に地域を盛り上げていければ幸いです。



インターフェイス株式会社

代表取締役 野澤 一美さん

化粧品や美容品、日用品、サプリメントのクリニカル試験受託機関という自分自身が大好きな仕事で起業しました。起業はゴールを決めることは大切ですが、ゴールをすることが目的ではありません。人生をかけるくらい好きな仕事で、辿る道の途中の挫折、達成感すべてを味わえるのが起業家の醍醐味です。



また、私は単身できましたが、今まで様々な方に助けられてきました。特に秋田は起業家が少ないので注目されやすいですし、困ったときはたくさんの方の周りの人たちが助けてくださいます。これから起業する人たちは秋田で起業するたくさんのメリットを活用して、秋田から県外、そして世界に向けて活躍して欲しいと願っています。

